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Herr Nowak aus Mallentin möchte das Grundstück zwischen den Garagen in Mal-
lentin pachten, er hat bereits einen Pachtantrag gestellt und erkundigt sich nach 
dem Sachstand.

Herr Koth informiert, dass das Grundstück noch nicht beräumt ist. Hier steht noch 
eine Entscheidung aus, wann die Gemeinde dort tätig wird. 

Der Bürgermeister erkundigt sich bei Herrn Nowak, was er auf diesem Grundstück 
plant.
Herr Nowak möchte dort einen Garten anlegen.

Herr Koth bestätigt den Eingang des Antrages, zu gegebener Zeit wird darüber 
entschieden.

Herr Wartmann möchte seine als Gemeindevertreter bezogene Aufwandsentschä-
digung an die Gemeinde oder an gemeindeeigene eingetragene Vereine spenden.

Herr Koth wird Herrn Wartmann die eingetragenen Vereine der Gemeinde zuarbei-
ten.

Herr Milbrecht erkundigt sich nach den Geschwindigkeitsanzeigern, die noch zu-
sätzlich angeschafft werden sollten.

Herr Koth führt hierzu aus, dass noch keine konkreten Angebote vorliegen. 

Herr Stegmann regt an, wenn weitere Messgeräte angeschafft werden, an den 
vorhandenen Geräten die Mobilität zurückzubauen. 
In Börzow, aus Richtung Bernstorf kommend, wird nach wie vor die Geschwindigkeit 
innerhalb von Ortschaften, nicht eingehalten.

Herr Kowal informiert, dass Straßenquerungen nach dem Breitbandausbau nicht in 
den Ausgangszustand wiederhergestellt wurden.

Herr Koth weist darauf hin, dass die Pflasterungen Zwischenlösungen sind. 

Weiterhin berichtet Herr Kowal, dass in Kirch Mummendorf, Richtung Sportplatz, 
die Straße am Durchlass abgesackt ist. 

Herr Koth wird sich die Sachlage vor Ort ansehen. 




